

23 mar 2009 -19:15

Visite du Ministre congolais des Affaires étrangères Alexis Thambwe

Le Vice-Premier Ministre et Ministre Karel De Gucht a eu l'occasion aujourd'hui, lors d'un déjeuner de travail avec son collègue de la RDC, le Ministre Alexis Thambwe, d'aborder divers aspects des relations bilatérales.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre Karel De Gucht a eu l'occasion aujourd'hui, lors d'un déjeuner de travail avec son collègue de la RDC, le Ministre Alexis Thambwe, d'aborder divers aspects des relations bilatérales.

Visite du Ministre congolais des Affaires étrangères Alexis Thambwe
Bruxelles, le 23 mars 2009
Le Vice-Premier Ministre et Ministre Karel De Gucht a eu l'occasion aujourd'hui, lors d'un déjeuner de travail avec son collègue de la RDC, le Ministre Alexis Thambwe, d'aborder divers aspects des relations bilatérales. Il a donc pu être annoncé que l'agrément du nouvel ambassadeur de la RDC en Belgique, M. Henri Mova Sikanyo avait été accordé. Celui-ci devrait prendre ses fonctions mi-avril, selon M. Thambwe. Il a été annoncé par la partie congolaise que le Consulat général de la RDC à Anvers serait réouvert. Du côté belge, le travail se poursuit pour la réouverture des Consulats généraux de Lubumbashi et Bukavu, ceci dans le cadre du mouvement 2009. Pendant cet entretien, le Ministre Thambwe a aussi informé son collègue sur les développements à l'Est du Congo ainsi que sur les progrès dans le rapprochement avec le voisin rwandais, ceci à la veille d'une visite de la Ministre des Affaires étrangères Museminali à Kinshasa.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be